

Ruhrwort 02.11.2013

Zehn Jahre Gospel After Eight



Mit seinem ersten abendfüllenden Konzert in der Kirche St. Mariä Himmelfahrt machte sich der Chor Gospel After Eight unter seinem neuen Leiter Mario Stork selbst ein Geschenk zu seinem zehnjährigen Bestehen. In nur acht Monaten Probenzeit, zusätzlich zu den üblichen "Verpflichtungen" (regelmäßige Auftritte bei Messen in der Gemeinde), wurde ein Konzertprogramm von 18 Titeln und rund 75 Minuten Dauer erarbeitet. Dabei waren beliebte Titel aus dem gewachsenen Repertoire des Chores ebenso wie neue Stücke und Beiträge der Solisten. Die Bandbreite reicht von klassischen Gospelsongs bis zu Pop- und Rockhits. Die Freude über eine voll besetzte Kirche war groß, ebenso über das großzügige Ergebnis der Kollekte am Ausgang. Gut die Hälfte des Erlöses wird ans Erler Kinder- und Jugendhaus St. Elisabeth gespendet. Foto: pr